
   代替わり 

 

 今日の６時間目に、生徒会選挙説明会がありました。これは、９月に行われる生徒会改

選に向けての説明会です。そのため、対象は１,２年生となります。いよいよ生徒会執行部

は、代替わりの時期を迎えます。 

はじめに生徒会担当の先生から、「生徒会活動は、誰がするものか？」との問いかけがあ

りました。次に現生徒会執行部から５名が代表参加し、仕事内容や生徒会役員の心得につ

いて話をしました。やりがいや、計画的に準備すること、執行部会議の時間があること等

を話しました。 

 今日の話を聞いて、１,２年生は立候補について考えてもらいたいですが、それ以上に、

学校の中心として、生徒会活動に対する意欲を高めてもらいたいと思います。説明会の中

で出てきたスライドに『自治』と書かれたものがありました。自分たちの手で、学校をよ

りよくするよう、これから意識を変えて学校生活を送ってもらいたいと思います。 

 ところで、筑紫区中体連大会は大詰めを迎えています。ほとんどの競技の区大会が終わ

り、あとは剣道の個人戦を残すのみとなりました。サッカー部やいくつかの社会体育では

筑前大会出場を決めましたが、文化部以外は、ほぼ代替わりをして、１,２年生の新チーム

となっています。３年生は最後までしっかりと戦い、やり切ったという充実感があったよ

うです。 

 代替わりの時期となってきました。これは大変大きな節目の時期です。各学年、新たな

気持ちで自分がめざす活動をしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 『自治』の話を聞きました  ５人から後輩に向けて話しました 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

どの部も粘り強く、戦いました。熱い声援もたくさん聞こえました 

全ての部の試合応援には

行けず、写真は 一部の部

活になり、 すみません。 

しかし、どの部も熱く 戦っ

たと聞いています！ 

太西星、頑張りました！ 


